

Día del trabajador de los Órganos de Justicia Laboral

Categoría: Trabajo

Publicado: Martes, 25 Abril 2017 17:31

Escrito por Alina Cabrera Domínguez

Visto: 16650



La Dirección Provincial de Trabajo felicita a todos los miembros de los Órganos de Justicia Laboral de la provincia en celebración del próximo 29 de abril, día seleccionado para homenajear a los que voluntariamente intentan mantener un equilibrio con la práctica de un sistema de protección al trabajador y que a la par vela por los intereses del Estado.